

viernes 28 de febrero de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna recibe a la reina del Carnaval del Hogar Canario Venezolano, Verónica Rodríguez. Saludos

El alcalde de San Cristóbal de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Fiestas del Ayuntamiento, Dailos González, recibieron esta semana en las dependencias del Consistorio a la Reina del Carnaval del Hogar Canario Venezolano 2025, Verónica Rodríguez.



la reina del Carnaval del Hogar Canario Venezolano

El primer edil felicitó a la galardonada y a los miembros de su familia que estuvieron presentes durante esta visita, que ya se ha convertido en un acto tradicional de estas fechas, justo a las puertas del inicio del Carnaval en la calle.

Verónica Rodríguez compartió sus impresiones durante su estancia en la isla, en la que ha participado de manera activa en distintos eventos del Carnaval y otros actos institucionales. Tanto Luis Yeray Gutiérrez como Dailos González remarcaron la importancia de Venezuela para la población tinerfeña y lagunera, por los distintos lazos familiares que aún existen entre ambos territorios.

Al final del encuentro y el recibimiento, tanto el alcalde de La Laguna como la propia reina intercambiaron diferentes obsequios conmemorativos para el recuerdo de esta visita institucional.